
 
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

Ao nono dia do mês de março de dois mil e vinte e três , com início às 

nove horas e quarenta e cinco minuto, realizou-se a reunião ordinária 

do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, 

utilizando o serviço remoto gratuito de reunião on-line pela plataforma 

do google meet: Pauta: “Posicionamento do Projeto de Lei do CMDCA.; 

Formação da Comissão para análise dos projetos do FMDCA., 

Posicionamento das visitas realizadas as entidades inscritas no CMDCA.”; 

Presentes os conselheiros e conselheiras Barbara Aline Hessel, Giovanni 

Miguel da Silva, Gisele Rosa Goes Vieira, Katia Terezinha Butalo 

Franciosi, Luiz Antonio Lopes Garcia, Marli Ferreira da Silva, Ronaldo 

Vicente Garcia, Roseli de Fátima Nogueira e Ângela Aparecida dos 

Santos.; A presidente Ângela iniciou a reunião agradecendo a presença 

de todos os conselheiros e pergunta se alguém gostaria de fazer algum 

informe.; A conselheira Roseli pede a palavra e informa que: -“a 

guardinha está com as inscrições abertas para inscrição on-line, para o 

curso de formação para o mercado de trabalho, voltado para jovens 

entre quinze e vinte e dois anos de idade, residentes no município, até o 

momento contamos com trezentos e sessenta inscritos, este ano está 

sendo um sucesso as inscrições”.; A presidente Ângela dando 

continuidade a reunião passou a posicionar a todos os conselheiros 

presente que a comissão especial eleitoral que está acompanhando o 

processo eleitoral da escolha dos novos conselheiros tutelares irá se unir 

esta semana para podermos tomar as primeiras decisões referente ao 

edital e o cronograma do processo eleitoral, bem como o envio de oficio 

solicitando o empréstimo de material ao cartório eleitoral. Temos até o 

dia um de abril para a publicação do edital de chamamento para a 

inscrição dos candidatos a conselheiros tutelares.; A presidente Ângela 

perguntou se alguém tinha alguma pergunta a ser realizada,. Como não 

houve nenhum questionamento por parte de nenhum dos conselheiros 

presentes, deu-se sequencia as pautas.; A presidente Ângela explanou : 

-“no decorrer do ano passado não conseguimos realizar visita as 

instituições, porém este ano estamos nos organizando e na semana 

passada conseguimos realizar a visita a APAE e a Capoeira Brasil, 

visitas estas que foram muito proveitosas. Estamos priorizando as 

visitas para ocorrerem sempre no período da tarde e a cada quinze dias 



 
para que os conselheiros que fazem parte da comissão possam se 

programar com antecedência. Após a conclusão de todas as visitas 

vamos emitir o certificado com a validade de um ano a todos os 

inscritos.; Dando sequência a reunião a presidente Ângela falou : -

“precisamos criar a comissão que vai analisar as propostas e 

documentos enviados para o chamamento do repasse do fundo da conta 

do FMDCA, em conversa a parte/particular as conselheiras Alais e Luna 

se prontificaram a participar da comissão,. Gostaria de saber se mais 

algum conselheiro gostaria de participar desta comissão.; O conselheiro 

Giovanni prontamente se prontificou a participar da presente comissão 

também.; A presidente Ângela seguimento a reunião passo a posicionar 

aos conselheiros sobre o “projeto de Lei do CMDCA” projeto este que 

faz mais de um ano que foi encaminhado a Casa Civil que enviou ao 

jurídico e após a casa civil enviou para a câmara municipal desde inicio 

de novembro do ano passado, segundo informação da própria câmara 

está previsto para o dia quatorze entrar na pauta para apreciação dos 

vereadores. Estamos dependendo desse projeto de Lei para dar 

continuidade no edital de chamamento para a nova composição dos 

membros do conselho tutelar, chamamento para repasse do fundo, 

regularização da conta junto a caixa econômica federal, para tanto já 

nos antecipamos com o termo de referência para a contratação de 

empresa especializada na assessoria da eleição para escolha dos novos 

conselheiros tutelares. Todos aqui da unidade gestora e acredito que 

todos os conselheiros estão com uma certa ansiedade para uma definição 

quanto ao projeto de lei, para que possamos regularizar todos os pontos 

em questão.; Após explanação da presidente e como nenhum dos 

conselheiros se manifestou a mesma agradeceu a todos pela presença e 

deu-se por encerrada a reunião as dez horas e trinta e dois minutos, se 

achada de acordo, por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e 

pela Presidente do Conselho que esteve presente os demais conselheiros 

nesta reunião xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

 


